

## <無事に運動会を実施しました!>

5月11日(日)に運動会を実施しました。10日(土)の実施は不可能と早い段階で判断をしたのが功を奏したのか、保護者の皆さん、地域の皆さんがたくさん参加してくださいました。

この日、風が強く吹いたので、テント設営を見送り、やや肌寒い天気の中、子ども達の全力の姿をご覧くださいました。他校では11日(日)も延期せざるを得なかった学校もあったようだったので、実施できて本当に良かったと感じております。運動会の係としてご協力いただいた保護者方々も、とても積極的に活動してくださいました。心より御礼申し上げます。



運動会の昨年度の反省に、綱引きの劣化の懸念があったことから、今年度は石井小学校さんから綱をお借りし実施いたしました。今年も綱引きは燃えました！



プログラム『おみやげなんだろな』では、R8年度の新入生が元気な走りを見せてくれました。そして、その後、今年から計画した、“もっと小さい子”の組にも、たくさんのちびっ子が参加してくれました。本当に楽しい運動会でした。ありがとうございました。

### <奉仕作業と資源物回収お世話になります！>

5月25日（日）は奉仕作業6：00開始、7月6日（日）8：00開始とお世話になります。何度かお知らせしておりますが、資源物回収の収益金は第2回スキー教室の運営資金として利用させていただいております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。